
令和５年度　第３回学校運営協議会報告書 

　　　　　　　　　　　　　　　　　令和６年２月２９日  13:15～  領内小学校　低学年図書室にて 

                                                      　　出席者１２名　欠席者１名 

１　開会のことば 

２　校長あいさつ 

３　協議事項 

  (1) 学校運営の報告について 

 　 ・　「特色ある学校づくり」の実践報告について（教務） 

　　・　「現職教育」の実践報告について（教務） 

    ・　施設・設備、防災面について（校務） 

　　　　→長寿命化工事により、校舎内外や体育館、駐車場等、大変整備された。 

    ・　「こんなものあるといいな」の児童アンケート結果からできることと学校支援ボランティア

　　　　について（県事務） 

  (2) 学校評価について(教頭) 

　　　保護者対象「教育活動に関するアンケート」（１０月・１月に実施）の結果の報告 

  (3) 学校運営基本方針に基づく来年度の教育活動・地域学校協働活動について（校長） 

　　　地域や家庭の願い、職員の願いを生かしたグランドデザインの提案 

  (4) 学校課題についての情報共有 

  　 学校評価で数値の低かった「子どもたちは、時間を決めてゲーム機やスマホを使う等、ご家庭

　　での使い方の約束を守って規則正しい生活をしている」の設問の内容を受けて、家庭でのスマホ

　　事情について情報共有をした。 

　　　→直接体験が少なすぎる。地域の方との日常的な体験ができるとよい。 

４　意見交換（各種活動の活動内容の報告も含む） 

  ・　スクールガードは、高齢化がすすんでいる。新しい人に加入してもらって、もっと人数を増や

　　したい。 

　・　地区運動会が４年振りに開催できたが、好評だった。来年度からも、今までやってきたことも

　　続けながら、若い方も巻き込んで、新しいことをやっていきたい。 

　・  ＰＴＡ会長という立場をいただいて、学校と地域の繋がりを知るよい機会となった。そういう

　　ことを知らない保護者が多いので、どう伝えていくか、ＰＴＡとしてどう動けるかを考え、次の

　　方に引き継いでいきたい。 

　・　おやじの会として、夏にはプール開放、１２月には秋祭り（コロナのため、１０月から延期）

　　を開催した。秋祭りでは、多くの保護者に協力してもらった。３月には卒おめ企画「おやじから

　　の挑戦状」を予定しているので、盛り上がってほしい。 

　・　地域学校協働活動として、今集まっている人達ができることをしていく。いろいろな組織が声

　　を掛け合って、みんなで協力していけたら。自発的にやっていくことがよい。 

  ・  来年度の学級数、児童数、不登校、教師のメンタル不調、テトル、ラーケーション取得率等に

　　ついて。テトルについては、情報が配信され、確認したいときにいつでも見ることができるので、

　　非常に便利である。また、欠席連絡をする際、保護者にとっては朝の忙しい時間帯に電話をする

　　必要がなくなって楽になった。学校側も朝の電話が減り、文字で確認できるため、ありがたく思

　　っている。 

５　授業参観 

６　その他 

　・　令和６年度第１回学校運営協議会      ５月２７日（月）  １３：１５～ 

　・　令和６年度第２回学校運営協議会    １０月２４日（木）  １３：１５～ 

　・　令和６年度第３回学校運営協議会      ２月２７日（木）  １３：１５～ 

７　閉会のことば


